

Cultura y solidaridad se dan la mano en la jornada de donación de Doñinos

Con la colaboración de la Hermandad de Donantes de Sangre, Alcer y Pyfano

MARJÉS

DOÑINOS DE SALAMANCA

La solidaridad se escribió ayer con mayúsculas en Doñinos con motivo de la celebración de la jornada de *Concienciación de los beneficios de la Donación*, organizada por la Fundación General de la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento, con la colaboración de las asociaciones Alcer, Pyfano y la Hermandad de Donantes de Sangre. Una jornada en la que, a través de un sencillo gesto como moldear arcilla o coser broches de fieltro, grandes y pequeños pudieron colaborar en los talleres realizando trabajos para su posterior venta en el mercadillo solidario. Una jornada de concienciación, fruto del convenio de colaboración suscrito entre la Fundación General y el Ayuntamiento de Doñinos, en la que a través de distintas actividades lúdicas y culturales se expuso la importancia de ser donante. Donante de órganos o donante de sangre, un gesto solidario que ayuda a salvar vidas.

La Hermandad de Donantes de Sangre acudió con su unidad móvil para animar a los vecinos de Doñinos a donar un poco de su tiempo, los apenas diez minutos que dura una extracción. Donar sangre es donar vida, y nunca mejor dicho, porque la sangre no se puede fabricar. Y vida es lo que también regala un donante, como bien saben en Alcer o en la Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León, Pyfano.

Fue una jornada donde la solidaridad también se expresó a través del juego, el teatro y la participación. Además de informar sobre la importancia de la donación, durante todo el día el centro polivalente acogió diferentes actividades.



El mercadillo solidario, entre las actividades organizadas en el centro polivalente.

FOTOS: MARJÉS



Voluntarias de las asociaciones trabajando el fieltro.



Los más pequeños, en el taller de arcilla.

La jornada arrancó con el cuentacuentos, al que siguieron los talleres infantiles y juveniles, organi-

zados por Pyfano y la empresa amiga Mis Pollitos. Una vez concluidos se abrió el mercadillo solidario, cuyos beneficios se destinarán a Pyfano y Alcer. A continuación, la comida solidaria. Ya por la

tarde tuvo lugar la proyección de la película *Planta Cuarta*, los juegos populares y una charla coloquio sobre la película. La jornada concluyó con una representación teatral a cargo de Alcer. ■